

Avanza personal manufacturero sólo 0.02% (Reforma 19/02/18)

Avanza personal manufacturero sólo 0.02% (Reforma 19/02/18) Ernesto Sarabia Nueva York, Estados Unidos (19 febrero 2018).- En diciembre, el personal ocupado en el sector de la manufactura tuvo un ligero aumento de 0.02 por ciento, lo que condujo a su menor avance en ocho meses, de acuerdo con cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Durante abril del año 2017, el empleo fabril bajó 0.32 por ciento y de ahí en adelante su comportamiento mostró cifras favorables. De las 21 ramas en que el Instituto presenta el indicador, en 11 se experimentaron resultados positivos y de ellos en tres las variaciones fueron minúsculas. En la fabricación de productos derivados del petróleo y del carbón se registró el mayor aumento en el empleo del sector manufacturero durante diciembre de 2017, al subir 4.62 por ciento, la mayor cifra en tres meses. El empleo en curtido y acabado de cuero y piel, y fabricación de productos de cuero, piel y materiales sucedáneos varió 0.35 por ciento en diciembre pasado y en fabricación de maquinaria y equipo 0.32 por ciento. En otras cinco ramas los ascensos en el personal empleado fueron pequeños de entre 0.09 y 0.22 por ciento. Al mismo tiempo, en diciembre el empleo en fabricación de insumos textiles y acabado de textiles apenas subió 0.02 por ciento y en fabricación de equipo de transporte y fabricación de productos a base de minerales no metálicos las variaciones resultaron de solo 0.01 por ciento mensual en diciembre, en cada caso.

Entre la decena de ramas manufactureras que ajustó a la baja su personal ocupado sobresalió en diciembre pasado otras industrias manufactureras, con un retroceso de 1.62 por ciento mensual y fabricación de productos metálicos, con 1.10 por ciento. El empleo manufacturero se incrementó 2.86 por ciento con respecto a igual lapso del año anterior, su repunte menos pronunciado desde octubre de 2016, cuando avanzó 2.74 por ciento. Por otro lado, remuneraciones medias reales totales sector manufacturero subieron 0.42 por ciento en diciembre con relación al mismo mes de 2016; en tanto, el total de las horas hombre trabajadas crecieron 2.80 por ciento.